

Comedor Popular: Dando una mano a los más desvalidos

Solidaridad. Este año ha sido el de mayor demanda por raciones alimenticias, principalmente, por crisis económica que afecta al país.

CURICÓ. Personas en situación de calle y adultos mayores abandonados por sus familias, son los más beneficiados con el Comedor Popular, iniciativa que se

echó a andar en el 2020 en el sector Valles de Santa Fe. "En un principio, focalizamos nuestro accionar en personas en situación de calle, ya que eran las más afectadas por la pandemia del Covid. Y luego, incorporamos a adultos mayores abandonados", expresó Marcela Salazar, coordinadora de la iniciativa, quien mencionó que una de las características de ésta, es que voluntarios salen a repartir las raciones a la calle.

"A los adultos mayores les entregamos la comida en sus propios hogares. Un porcentaje importante de ellos, han sido abandonados por sus propias familias", aclaró Salazar. En la actualidad, se reparten 217 raciones, las que se han incrementado este año. Esto en el marco de la crisis económica que afecta al país.

Esta iniciativa impulsa una campaña, para entregar regalos navideños, a menores de escasos recursos.

EMPRESAS

Marcela reconoce que este año ha sido bastante complicado desde el punto de vista económico, por lo que es importante que se sumen más empresas donadoras, como Felicur, Multihogar, Soler y Dosal. "Lo que más nos cuesta reunir son envases desechables, que nos permitan entregar los alimentos a las personas en situación de calle", aclaró.

NAVIDAD

También esta iniciativa se encuentra trabajando en una campaña navideña, que busca entregar obsequios a 400 menores que se encuentran en situación de vulnerabilidad y aquellos cuyas familias son extranjeras.

"Estamos recibiendo obsequios para niños desde uno a 13 años. Para lo cual, suscribimos una alianza con las tiendas Outlet Curicó y Eny Boutique; la que permite a las personas comprar un regalo a un precio accesible", precisó Salazar, quien añadió que se hará una celebración el 22 de diciembre en las piscinas del sector Santa Fe.



Son cada vez más las personas en situación de calle, que requieren ayuda del Comedor Popular.

"Hemos recibido pocos aportes este año. Y por eso, reiteramos el llamado a la comunidad a apoyar esta campaña", enfatizó.

INSTAGRAM

Cabe mencionar que desde hace seis meses, que esta iniciativa se convirtió en una fundación sin fines de

lucro. Esto con el fin de poder postular a fondos, que les ayuden a obtener dinero para las actividades que desarrollan. Quienes deseen colaborar con esta obra pueden contactarse en el siguiente Instagram @comedorpopularcurico o al número telefónico +569 72925944.

Campaña Navideña 2024

Como todos los años el comedor popular se hace presente ayudando a quienes más lo necesitan, por eso damos inicio a la recaudación de juguetes para los niños de Curicó.

Nuestra meta 2024 son 550 regalos que solamente podemos cumplir gracias a tu aporte.

¡Ayudanos a cumplir el sueño de un niño!

COMEDOR POPULAR CURICÓ 95 FUNDACIÓN

esperamos tu donación en

COMEDORPOPULAR.CURICO95

+569 72925944

@comedorpopular.curico95